

Artikel vom 21.05.2021

Hackathon

Hackathon #codebarrierefrei



Vom 19. bis 20. Juni 2021 findet der **Hackathon #codebarrierefrei** des Bayerischen Staatsministeriums für Digitales statt und unser Vorsitzender, Benedikt Lika, ist von Staatsministerin Judith Gerlach, MdL in die Jury berufen worden!

Worum geht es dabei? Digitale Barrieren sollen abgebaut werden. Wie kann eine Person mit Sehbehinderung den Fahrkartenautomaten mit Touchscreen am Bahnsteig bedienen oder wie werden Webseiten für jedermann barrierefrei? Alltägliche Vorgänge, die zu oft nicht hinterfragt werden.

Barrieren abzubauen, bedeutet alle Menschen am gesellschaftlichen und auch am digitalen Leben teilhaben zu lassen! Stichwort: digitale Barrierefreiheit. Denn gerade die letzten Monate haben uns verdeutlicht, dass soziale Teilhabe ohne digitale Teilhabe nicht möglich ist.

Durch die Anwesenheit betroffener Menschen kann durch co-kreatives Arbeiten und direktes Feedback eine stark lösungsorientierte Zusammenarbeit stattfinden.

Wenn Sie teilnehmen, Ideen einbringen und an konkreten Lösungen mitwirken möchten, besuchen Sie die Seite des Hackathons: [Startseite - CodeBarrierefrei](#)